



MISSIONNAIRES XAVÉRIENS
DIRECTION GÉNÉRALE

VIALE VATICANO 40
00165 ROMA
Tel. 06 393 754 21
Fax 06 393 665 71

Rome, le 22 mai 2018

PÈRE PIETRO UCCELLI SX « VÉNÉRABLE »

Très chers confrères,

En date du 19 mai 2018, Pape François a souscrit le décret sur l'héroïcité des vertus de notre Confrère et Père Pietro Uccelli, en le déclarant « Vénérable » : c'est pour nous la cause d'une grande joie et un encouragement pour une plus grande fidélité à notre charisme missionnaire. Nous rappelons que Conforti lui-même a été le maître de vie missionnaire et de consécration du père Uccelli.

En approuvant l'héroïcité des vertus du père Uccelli, le Pape nous offre, à nous et à l'Église tout entière, un modèle de vie chrétienne à suivre. Et en ce qui concerne notre famille religieuse, le Pape nous présente un modèle de sacerdoce missionnaire et de consécration religieuse.

Le procès sur sa vie est terminé pour toujours. Maintenant manque seulement la « signature » de Dieu pour que le Vénérable soit reconnu avant bienheureux, puis saint. Il faut donc un miracle attribué par son intercession en vue de sa béatification et un autre pour la canonisation. À nous tous donc de demander des grâces par son intercession !

À propos de la vie du père Uccelli, je voudrais vous rappeler un détail, une constante qui nous concerne de près : aussi bien dans les premières années de prêtrise au Diocèse de Reggio Emilia qu'en Chine et dans la longue période de vie à Vicenza, notre Vénérable Confrère a montré d'avoir été toujours un authentique amoureux de Jésus, jusqu'au point de désirer ardemment d'offrir sa vie pour amour de Jésus, jusqu'au martyre ; mais il a été aussi un amoureux de l'homme, en particulier de ceux que Jésus préfère, chrétien ou non chrétien, c'est-à-dire les marginalisés de la société, les pauvres, les souffrants dans l'âme et dans le corps. Une preuve exceptionnelle de cela, ont été ses funérailles où il y avait beaucoup des gens des « périphéries », jamais vus à l'église. Pour employer une image actuelle, selon le langage du pape François, nous pouvons affirmer que le père Pietro a été un prêtre missionnaire toujours « en sortie », pour annoncer et témoigner du Christ, mais aussi pour se laisser « manger » par le prochain, à l'exemple du Christ.

Je recommande donc à tous les Confrères non seulement de connaître ses vicissitudes humaines, en lisant au moins une de ses biographies, mais surtout d'imiter ses exemples de vie et cela nous aidera sûrement à grandir toujours davantage dans le charisme missionnaire que notre Saint Fondateur, Conforti, nous a confié.

Merci au Seigneur pour avoir enrichi notre famille de personnes saintes, reconnues telles même officiellement par l'Église !

Salutations cordiales à tous

Fernando García

P. Fernando García Rodríguez, sx
Supérieur Général